



Le festival de l'aventure individuelle au collège

publié le 10/11/2018

Ce vendredi les élèves de Cinquième et la 4 Valjean ont assisté à la projection du documentaire "Le tour du monde en 80 jours sans un sou" et ont pu poser leurs questions à l'un des deux réalisateurs : Muammer Yilmaz. Une expérience riche, montrant qu'on peut imaginer des projets un peu fous et compter sur la générosité et la solidarité partout à travers le monde !

Merci au CSC du Pays mauzéen et aux bénévoles du Festival de l'aventure d'avoir permis aux collégiens de vivre cette expérience.

Le travail des élèves de Cinquième et de Troisième, réalisé en AP, est visible à la salle des fêtes ce week-end, ainsi que le film des 4 Valjean, ce dimanche, à 11h30 (entrée gratuite).

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.